



Dr. Peter Struck

Mitglied des Deutschen Bundestages
Vorsitzender der SPD-Bundestagsfraktion

Postanschrift: 11011 Berlin
Tel.: 030 - 227 75003/73731
27. Januar 2006

An die
Mitglieder der SPD-Bundestagsfraktion

Liebe Genossinnen und Genossen,

die Nachricht vom Tod des Bundespräsidenten Johannes Rau macht uns tief betroffen. Wir trauern um einen großen Menschen, einen Freund, Helfer und Staatsmann. Sein Leben war geprägt von einer großen Liebe zu den Menschen. Er hat uns Versöhnung vorgelebt. Johannes Rau hat zusammengeführt zwischen DDR und Bundesrepublik, zwischen Polen und Deutschen, zwischen Israel und Deutschland.

Er war ein überragender Politiker und ein großer Sozialdemokrat. Er hat über fünf Jahrzehnte Deutschland an entscheidenden Stellen mitgeprägt. Johannes Rau war in jeder Beziehung ein Vorbild. Er hat dem Land unermüdlich gedient. Seine Arbeit war immer getragen von einem tief verwurzelten christlichen Glauben. Die Liebe zum Nächsten war sein oberstes Gebot.

Das Land, vor allem auch die Sozialdemokratie, verdankt ihm unendlich viel. Er war ein Sozialdemokrat, der die Partei immer wieder zusammengeführt und sich in ihren Dienst gestellt hat.

Johannes Rau war ein großer Staatsmann, in dessen Politikverständnis die Menschen immer im Mittelpunkt standen. Die Bürgerinnen und Bürger haben dies gespürt und ihn als Ministerpräsidenten und Bundespräsidenten verehrt und geliebt.

Wir trauern mit seiner Familie und seinen Freunden und suchen nach Trost in der von Johannes Rau gelebten christlichen Zuversicht.

Ena

Reh Struck